

Ibagué, 26 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1248

El San Pedro se vivirá con desfile de autos clásicos y antiguos en Ibagué

Desde el Panóptico hasta el Centro Comercial La Estación será el recorrido este sábado 29 de junio.

El Festival Folclórico Colombiano también tiene un espacio reservado a los amantes de los autos, en este caso de los clásicos y antiguos, máquinas tan apreciadas por los coleccionistas, que saldrán a las calles ibaguereñas el próximo sábado.

“La invitación es para que se vengan para Ibagué porque en el marco de nuestro Festival Folclórico tenemos nuestro desfile de vehículos clásicos y antiguos, no se lo pueden perder. Un festival que está quedando en el corazón de los propios y visitantes, porque mi casa está de fiesta”, dijo la alcaldesa Johana Aranda.

El recorrido irá desde el Panóptico por la calle 10, carrera Tercera, calle 15, descendiendo por la carrera Quinta hasta la calle 60, para finalmente llegar al Centro Comercial La Estación donde estarán exhibidos estos autos y se premiarán a los mejores atuendos de época de sus pilotos.

Participantes de Bogotá, Pereira, Armenia, Medellín e Ibagué, entre otras ciudades, lucirán estas joyas a motor que acapararán las miradas de los ibaguereños y visitantes.